

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Mantapkan Keamanan dan Silaturahmi Bersama Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Mar 18, 2024 - 11:25



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Mantapkan Keamanan dan Silaturahmi Bersama Masyarakat

Polres Sukabumi Polda Jabar_ Dalam upaya menjaga keamanan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Polsek Cisolok melakukan patroli

dialogis pada hari Senin, 18 Maret 2024. Kegiatan ini dipimpin oleh AKP Aguk Khusaini, S.E., Kapolsek Cisolok, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Rute patroli dimulai dari Mako Polsek Cisolok menuju Desa Cisolok hingga Desa Karangpapak, serta meliputi wilayah Jalan Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangan di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Lokasi yang menjadi fokus patroli adalah Tempat Wisata Karanghawu, serta sepanjang jalan dari Desa Cisolok hingga Kampung Cibangan, termasuk Desa Pasirbaru di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, petugas patroli memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap waspada terhadap tindak kriminal seperti pencurian, perkelahian, dan kegiatan geng motor. Mereka juga membubarkan remaja yang terlihat berkumpul dalam kelompok besar dan mencurigakan. Selain itu, tempat-tempat yang dianggap rawan pun disambangi untuk memastikan keamanan wilayah tetap terjaga.

AKP Aguk Khusaini, S.E., Kapolsek Cisolok, menegaskan bahwa tujuan dari patroli ini adalah agar masyarakat merasa nyaman dengan kehadiran polisi dan tetap waspada terhadap setiap potensi gangguan kamtibmas. Dengan demikian, diharapkan tercipta suasana keamanan dan ketertiban yang kondusif di wilayah tersebut.

Kegiatan patroli dialogis ini menjadi bukti nyata dari komitmen Polsek Cisolok dalam menjaga keamanan serta mempererat hubungan dengan masyarakat. Semoga upaya ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.

Dengan demikian, kegiatan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Cisolok pada hari ini merupakan langkah konkret dalam menjaga keamanan serta mempererat hubungan dengan masyarakat. Semoga upaya ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.